



Musikfest Willerazhofen



Bei trockenem Wetter spielten die umliegenden Musikkapellen der Geburtstagskapelle Willerazhofen ein Ständchen. Mit dem anschließenden, angenehm kurzen Umzug durch Willerazhofen, der von vielen Leuten besucht wurde, gings zum Festzelt.

Bevor wir unseren Durst stillten, spielten wir unserem Festführer Reinhold Notz noch ein Ständle. Reinhold versorgte uns hervorragend und wir hatten einem schönen Nachmittag mit guter Unterhaltungsmusik im Festzelt. Vielen Dank Reinhold!

Zum Ausklang des Abend spielten dann die Willerazhofer Spitzbuben nach 15 Jahren ihr Come Back.

Wir gratulieren der Musikkapelle Willerazhofen herzlich zu Ihrem [Musikfest](#) .